

Monterrey, N.L. a 7 de diciembre de 2023

Inauguran Foro para la participación política de las mujeres

El Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León (IEEPCNL) y la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales (AMCEE) A.C, iniciaron el Foro Oportunidades y Retos de la participación política de las mujeres para el proceso electoral 2023-2024, con el fin de intercambiar experiencias a través de diversas conferencias y paneles, este 7 de diciembre.

Al inaugurar el Foro, la Consejera Presidenta del IEEPCNL, Beatriz Camacho, destacó que este espacio es una oportunidad para compartir buenas prácticas y afrontar retos que se vislumbran en las elecciones del próximo 2 de junio.

“Desde este Instituto, refrendo el compromiso de trabajar para las mujeres, con el fin de que aquellas que busquen acceder a un cargo de elección popular o estén en ejercicio, lo hagan en plenas condiciones de igualdad sustantiva y libres de violencia”, expresó Camacho, en el Instituto.

La Presidenta de la AMCEE y Consejera Electoral del Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, Fryda Licano, celebró la realización de este Foro de dos días de actividades, para la reflexión de la participación que han tenido las mujeres en México en el terreno político.

“Debemos contar con espacios de este tipo que permitan hacer un alto en el camino y reflexionar sobre los logros significativos y trascendentales que hasta la fecha hemos alcanzado las mujeres mexicanas en el plano político, pero también los múltiples retos que aún tenemos”, indicó Licano.

En tanto, Gilberto de Hoyos Koloffon, Fiscal Especializado en Delitos Electorales en Nuevo León; y Elida Garza, Coordinadora de la Unidad de Equidad de Género del Tribunal Electoral del Estado; coincidieron en la relevancia del evento para potenciar la participación de las mujeres.

Como parte del primer día del Foro, Georgina Cárdenas, académica de la UNAM, impartió la conferencia magistral Participación política de las mujeres, una agenda en construcción: ¿Qué nos falta?, en la que habló acerca del poder simbólico y la violencia política de género.

Posteriormente, se realizó un panel sobre buenas prácticas para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia política contra las mujeres, con las intervenciones de las Consejeras Electorales

Monterrey, N.L. a 7 de diciembre de 2023

Estatales, Rocío Rosiles, de Nuevo León; Nora García, de Guanajuato; Mabel Hernández, de Veracruz; y Madeleyne Figueroa, de Coahuila; y la moderación de Licano,

“En la búsqueda de la igualdad sustantiva el trabajo en conjunto es clave, cero tolerancia contra las violencias, firmeza y severidad a quien la ejerce”, subrayó Rosiles.

“El tema de violencia política en Guanajuato se ha dado como en todos los estados, hay estereotipos de género, se les impide a las mujeres su derecho a la afiliación”, compartió García.

“Veracruz es uno de los estados que encabeza el listado de registro de personas que han sido sancionadas por violencia política en razón de género”, comentó Hernández.

“Es importante comparar lo que sucede en las 32 entidades del país para poder obtener buenas prácticas en materia de prevención y sanción”, consideró Figueroa.

En este primer día de actividades estuvieron por parte del IEEPCNL, las Consejeras Electorales, Martha Martínez, impulsora del evento, y María Guadalupe Téllez; el Consejero Electoral, Carlos Piña; y el Secretario Ejecutivo, Martín González; y Consejeras Electorales de diversos estados.

El Foro concluirá este viernes 8 de diciembre, en las instalaciones del Instituto Estatal Electoral.